

小平六中だより

令和2年度 第6号 発行 令和2年11月2日

コロナ禍の中で実施可能な新たな取組を模索しながら取り組んできた各種行事も7日(土)の1年スポーツデー、2年福祉体験、3年「そうじの日」で一段落します。これからは、学習や進路選択・決定に向け全力を尽くしていく時期になります。今月号では学習や進路のことを中心に紹介します。

あと、今月より美術科 中三川教諭が産休に入り、新たにダヌコンダ真理教諭が4日(水)から着任します。どうぞよろしくお願いいたします。

インドのバンガロールという街から来ました、ダヌコンダ真理と申します。美術科の中三川先生の産休代替としてお世話になります。バンガロールでは、子育ての傍ら「インド民俗画」や「ゼンタングル」というアートの講師をしていました。インドでの様々な経験を、美術の授業等を通して皆さんに伝えられたらと考えています。15年ぶりの日本生活となりますので、緊張をしています。どうかよろしくお願いいたします。 **美術科 教諭 ダヌコンダ真理**

3年生の進路指導の様子

進路指導主任 前田 圭介

受験校選びがより具体的になり、また受験の形態(推薦入試、併願優遇入試、一般入試)をどうするか、といったところまで進んできました。生徒達にとっては、自分の行いを振り返ったり、卒業後の進学先を考えたり、様々なことを思い悩む替わりに、レベルアップのチャンスです。まもなく勝負の冬を迎えます。3年生のこの時期、全力を尽くす姿を学校で見たい、と願うこの頃です。ファイト!!

国語科の学習について

国語科 渡瀬 寛

国語は言葉(日本語)を扱う教科です。従って国語の学力を向上させるためには、言葉の理解が必須です、中でも、言葉の意味を知り、自分で使える言葉を豊かにすることが大切でしょう。そのためにはどうするか、一つは読書が考えられます。すぐ読めてしまう本ではなく、ちょっと難しい本を、辞書を片手に読んでみましょう。また、語彙の豊かな人と話をするのも有効だと思います。

学力向上を言うとき、これは国語のみならず全ての教科に通じることだと思いますが、「得たものを手放さないこと」が肝要です。知識や技術はそれだけで完結するものではなく、必ず他と連動します。その結び付きを自分で見出すことで定着していくと思います。

数学科の学習について

数学科 安藤 一貴

数学は「積み上げ式」の教科です。学年が上がると「つづき」がやってきます。苦手を残すとまたいつか苦労してしまうので、早めに苦手と戦っておきましょう。次の人を対象に、いくつかアドバイスをします。参考にしてみてください。

①数学に苦戦している人へ

教科書の例題やたしかめ問題にしぼって「そこだけは完璧!」を目指しましょう。例題は教科書に解説があるので、その考えをもとにして、たしかめ問題に挑戦します。完璧になったら、問題集の基本問題を解いて、解き方に慣れ、定着を目指しましょう。

②理解はできているがうっかりミスや最後まで解けない問題が多い人へ

間違えた問題を大切にしましょう。「なぜ解けなかったのか」、「どこで間違えたのか」という原因を はっきりさせることで弱点が見えてきます。理解が足りないところや間違って覚えているところがわか れば、次はそこを注意して取り組みましょう。

③点数はある程度とれるが高得点はとれない人へ

数学という科目は「考える力」を伸ばすための科目です。応用問題には「ここに気付いてほしい」、「この考えを使ってほしい」という問題作成者の意図が盛り込まれています。この問題は何を考えてほしいのか、何がわかっていれば解けるのかを問題作成者の気持ちになって考えてみましょう。解くための糸口が見つからない場合は、見直しに時間をかけてしっかりと得点を確保するということも大切です。いかがでしょうか。必要だと思ったことは吸収し、数学の勉強に生かしてほしいです。

英語科の学習について

英語科 武田 秀彦

英語の学力というと、スケールが大きくなりすぎてしまいます。したがって、今の六中生が英語の授業の効果を高めるためにどんなことが必要かを、学年ごとにお伝えします。

1学年担当より

新型コロナウィルスの影響で授業の進度が早めに進んでいます。授業の中で読み練習の時間を割いていることもあります。ホームページ上の動画を利用し、授業以外でも音読練習をしてください。

2学年担当より

英語の語順になれることが大切だと思います。「~が、~する、~を」の基本が定着していくと、文法問題だけでなく、長文を何度も戻らず読むことができるようになります。プリントに本文の語順訳がありますが、語順訳を見ながら音読をしたり、5文ノートに英文を書いてみたりして、有効に活用してください。

3学年担当より

現在3学年英語科ではキング牧師のスピーチ「I Have A Dream」の暗唱を行っています。決して難しいものでなくても、お気に入りの歌などをくり返し歌って覚えることをお勧めします。私は若い頃にビートルズの歌をすべて覚えました。



道徳の授業の様子について

2学年担当教諭 河津 瀬戸実

今年度は、2学期から学年教員が一人一つ題材を準備し、担当クラスを持ち回りで授業を行っています。これまでに2クラスの授業を担当しましたが、生徒たちの考え方はとても豊かで、道徳の授業を進行している私も、新しい学びがあり刺激を受けています。

多くの教員から道徳の授業を受けることによって、生徒たちも、物事に対して柔軟かつ多面的な角度で向き合うことができるようになってほしいと考えています。

コロナ禍で社会がこれまで以上に大きな変化をしているからこそ、道徳の授業を大切にし、こだろくスキルにもある「今を考える力」や「未来を考える力」を身に付け、社会で活躍できる生徒たちに成長していくことを願っています。

生徒の活躍

市民文化祭書道展 市長賞 3年女子生徒 ソフトテニス部 第45回小金井法人化中学生ソフトテニス大会 男子の部 準優勝、第3位

令和元年度こだいらの小・中連携教育「健全育成」標語部門 入選 3年女子生徒

同 小・中連携教育推進委員会賞 1年女子生徒

ポスター部門 小・中連携教育推進委員会賞 3年女子生徒

11月の主な予定

2日(月)3年振替休業日

5日(木)各種委員会、ジョイナス

6日(金)1年スポーツデー前日準備

7日(土)土曜授業、1年スポーツデー 2年福祉休職 3年そうじの日

8日(日)英検二次

9日(月)全校集会、1年スポーツデー予備日 3年復習

9 1 12 1

10日(火)ジョイナス

11日(水)職員会議、期末考查1週間前

13日(金) 脊柱側わん検診

18日(水)期末考査(国、英、音)

19日(木)期末考査(理、社、美)

20日(金)期末考査(数、保体、技・家)

21日(土)数学検定

2年福祉体験、3年そうじの日 24日(火)第II期時間割開始、ジョイナス

3年復習確認テスト

3年卒業アルバム写真撮影

26日(木) ジョイナス

27日(金)避難訓練

30日(月)生徒集会